

校訓 夢を持って歩み続ける 創立 150 年

陽光



菊陽町立菊陽中部小学校 校長 井上
令和 5 年 (2023 年) 5 月 30 日 第 3 号



創立 150 周年、懸垂幕完成

P T A より懸垂幕「祝 創立 150 周年 夢を持って歩み続ける」が寄贈され、運動会前日の 26 日に正面玄関前に掲げられました。南側にもう一つ掲げられる予定です。ありがとうございました。



5.27 運動会、応援ありがとうございました。

晴天に恵まれた本年度の運動会。観覧者の制限なしは、実に 4 年ぶりとなりました。P T A 数 600 戸ですので、2,000 人以上が観覧されたと推察されます。子供達も素晴らしい演技をしてくれました。特に応援団演舞は「創立 150 周年」のパフォーマンスも披露してくれました。保護者の皆様には早朝からのご協力に感謝申し上げます。



6 年表現「One Heart ～心を一つに～」



2 年表現「COLOFUL KOTSUBAME 共に生きる」

6 月から教科担任制、交換授業を開始します。

菊陽町の小学校では学校の実情に応じた「教科担任制」を導入しています。本校でも 6 月の第 2 週辺りから昨年度に引き続き「教科担任制」、「交換授業」を開始予定です。

現在、音楽科、理科、外国語、家庭科については高学年を中心に専科の先生による授業を行っていますが、国語や算数、体育なども学年部で調整しながら実施していく予定です。多くの教師の関わりによって児童への指導ができること、教科を限定することによって教師の専門性が向上することなどにより、児童一人一人の学力向上につなげるものです。

4 月の始業式、入学式から 2 ヶ月が経ちました。授業参観や家庭訪問、身体測定など年度始めの行事が一段落しました。運動会などの取組を通して、子供達の着実な成長を実感しています。これから、学力向上や地域との協働活動など具体的取組を本格的に開始していきます。